



TRIBUNALES

Margarita Robles lamenta la poca "sensibilidad" del CGPJ en los desahucios

■ La vocal considera que la etapa por el caso de los viajes de Dívar fue "dolorosa"

Y.R.T. Salamanca

La vocal del Consejo General del Poder Judicial, CGPJ, la leonesa Margarita Robles, lamentó ayer que el organismo del que forma parte no asumiera el contenido del informe 'Propuestas para la reforma y agilización de los procesos civiles', elaborado por un grupo de seis magistrados y en el que se trataba el asunto de los desahucios, y opinó que ha mostrado "poca sensibilidad" al no abordarlo.

Robles, que inauguró en Salamanca el Máster en Estudios In-

terdisciplinares de Género de la Universidad de Salamanca, aseguró que el estudio es "serio, riguroso" y a su juicio demuestra el "compromiso" con una problemática social como es el desahucio. Sobre este aspecto incidió y manifestó que los jueces han demostrado que "no están al margen de lo que está ocurriendo" y son "muchos", los vocales que comparten el contenido de ese estudio, por lo que avanzó que esperan que haya una mayor sensibilización jurídica y social, en algo en lo que no se puede permanecer indiferente.

Por ese motivo, agregó que hubiera sido "bueno" que el Consejo no se hubiera "puesto de espaldas a la realidad", en estos temas.

Por otro lado, Robles reconoció



La vocal del Consejo General del Poder Judicial, Margarita Robles, inauguró un máster en Salamanca. ICAL

que el caso del expresidente del CGPJ, Carlos Dívar provocó una "situación muy dolorosa" en el órgano judicial pero "por suerte es una etapa superada". En su opi-

nión, lo que hay que hacer ahora es "trabajar y trabajar" dando respuesta a temas "tan preocupantes" como deficiente situación de la administración de Justicia en

España. El Ministerio de Justicia, denunció, no está a la altura de las circunstancias, porque no da soluciones adecuadas a los problemas actuales. ✱